

## DECLARACION

El Secretariado Ejecutivo del Frente Amplio, reunido en el día de la fecha, celebra los resultados obtenidos por las fuerzas populares, políticas y sociales en las elecciones de Chile. Los mismos son reflejo de la lucha ineludible del pueblo chileno, que protagonizó grandes movilizaciones en reclamo de profundos cambios estructurales a nivel político, económico, social y cultural, que tuvo su máxima expresión en octubre del 2019.

Celebramos esta etapa histórica que vive Chile en el proceso de elaboración de la nueva Constitución, a través de una Convención paritaria, que además incluye una significativa participación de los pueblos originarios, y que la representación de los sectores ultraconservadores y nostálgicos de la dictadura pinochetista no alcanzaron un tercio del total de convencionales para impedir el avance de las iniciativas al nuevo texto.

Este proceso que se inicia con una inmensa mayoría de las fuerzas populares, de izquierda y progresistas, significa una oportunidad histórica para que el pueblo chileno desplace definitivamente las políticas neoliberales y antidemocráticas heredadas de la dictadura militar.

Saludamos las importantes victorias alcanzadas por los sectores de izquierda y progresistas.

El Frente Amplio celebra esta histórica jornada cívica que significa para el hermano pueblo chileno una esperanza real para procesar los cambios en una nueva constitución, plena de derechos, con más democracia, dignidad y justicia social"

**SECRETARIADO EJECUTIVO**  
**Montevideo, 31 de mayo de 2021**